
Nehmen oder Nicht das ist hier die Frage...
Beitrag von „max_v10“ vom 2. Februar 2012 um 18:24

Ich werde mich bei >120.000 km entscheiden wie es weiter geht. Behalte ich den Wagen nach
den 3 jahren kommen neue rein wenn nicht wird DPF Clean genommen und gut ists.

Morgen hole ich Brief und die restlichen Unterlagen zum zulassen ab. Ich freu mich schon drauf.
Habe heute morgen meinen Terminkalender umgestellt und hole das Auto schon am Dienstag
ab  Konnte es nicht mehr erwarten:D:D

Grüße
Max
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